

HUBUNGAN PENGETAHUAN DENGAN KESIAPSIAGAAN BENCANA GEMPA BUMI PADA KELUARGA DI DESA CIBODAS

Lusita Nur Hanafiah, Nyayu Nina Putri Calisanie, S.Kep., Ners., M.Kep

Abstrak

Latar Belakang : Pada posisi geografis di Indonesia gempa bumi salah satu bencana yang tidak dapat diprediksi, sehingga kurangnya kesiapsiagaan masyarakat termasuk kepala keluarga dalam mengantisipasi bencana. Aspek dasar kesiapsiagaan yang harus dimiliki oleh masyarakat dan kepala keluarga yaitu pengetahuan agar dapat memberikan informasi kepada anggota keluarga bila suatu saat terjadi bencana. **Tujuan :** Penelitian ini untuk mengetahui hubungan pengetahuan terhadap kesiapsiagaan bencana pada keluarga. **Metode :** Penelitian ini merupakan jenis kuantitatif dengan pendekatan cross – sectional menggunakan kuesiner pengetahuan bencana (Aulia et al., 2021) dan *Household Emergency Preparedness Instrument* (Heagele et al., 2022). teknik pengambilan sampel dengan random sampling didapatkan 119 responden di desa Cibodas Lembang. **Hasil :** Hasil analisis bivariat menggunakan *uji statistik spearman's* di dapatkan bahwa terdapat hubungan antara pengetahuan dengan kesiapsiagaan yang terlihat dari nilai signifikansi atau sig (2-tailed) sebesar 0.000 artinya ada hubungan yang signifikan antara variabel pengetahuan dengan kesiapsiagaan. Terdapat hubungan antara pengetahuan dengan kesiapsiagaan yang terlihat dari nilai perdimensi 1 tindakan kesiapsiagaan dengan nilai signifikan atau sig. (2-tailed) sebesar 0.000, dimensi 2 rencana komunikasi dengan nilai sig. (2-tailed) sebesar 0.000 dimensi 3 rencana evakuasi dengan nilai sig. (2-tailed) sebesar 0.000, dimensi 4 persediaan bencana dengan nilai sig. (2-tailed) sebesar 0.000. **Kesimpulan:** Dari penelitian ini yaitu terdapat hubungan yang rendah antara pengetahuan dengan kesiapsiagaan. **Saran :** Untuk penelitian selanjutnya diharapkan peneliti lebih dalam lagi mengenai pengetahuan dengan kesiapsiagaan

Kata Kunci : Gempa Bumi, Kesiapsiagaan, Keluarga, Pengetahuan